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文：若野　恭子

　こんにちは。夏休み、終わってしまいましたね。皆さまいかが
お過ごしでしたでしょうか。私はほっとしたり名残惜しかったり
何もしていない後悔だったり、もうなんとも言えない気持ちです
（笑）。
　休み明け一番、8/26（土）の住区夏まつりでは、五本木小の子
どもたちや地域の子どもたちがずぶ濡れになって楽しむ元気な姿
が見られました（大人も！）。校外委員さん運営さん、サポート
の皆さんご協力どうもありがとうございました！
　さて、今日の実行委員会は『PTAに関するアンケート』の結果
をご報告して、今後どんな形にしていけると良いのか、みなさま
と意見交換する時間にしたいと思います。子どもたちも大人たち
も笑顔になる、そんなPTAは実現できるのでしょうか？！どうぞ
よろしくお願いします。



　児童館では、今年度より「出張児童館」を五本木小学校の校庭をお借りして実施しています。
8/2（水）に、第2回「水遊びをしよう」、9/6（水）に、「フリスビーまとあてで遊ぼう」を実施しま
した。水遊びには、100名近い子どもたちの参加があり、みんなでびしょ濡れになって楽しみました。
フリスビーまとあてには、48名の子どもたちの参加がありました。
　夏休みに平和祈念事業として行った「平和を願って千羽鶴を折ろう」の取り組みには、五本木学童保
育クラブ、五本木小学校内学童保育クラブ、そらのした学童保育クラブにも協力してもらい、2000羽の
千羽鶴ができあがりました。できた千羽鶴は、広島へ送ります。8/9（水）は、「平和を大切にする
会」を行いました。朗読ボランティアグループ「花かご」さんより「ちいちゃんのかげおくり」の絵本
の読み聞かせと、戦争体験のお話を伺い、最後はみんなで「平和とは？」について考えました。
　8/26（土）の住区主催夏まつりでは、児童館の工作コーナーにもたくさんの方が参加してくださりま
した。ありがとうございました。中央中学校の生徒会からもお手伝いの参加があり、児童館としても参
加できて良かったです。
　現在は、10/21（土）に実施する「ごほんぎフェスタ」に向けて、スタッフとステージ出演者を募集
しているところです。当日に向けて、盛り上げていきたいと思っていますので、ぜひスタッフやステー
ジ出演にお子さんを送り出していただければと思います。
　学童保育クラブは、夏休みに五本木小学校の校庭や体育館をお借りして、水遊びや体育館遊びを実施
しました。近隣の学童保育クラブの友だちとも遊びを通して交流しました。校庭も体育館ものびのびと
ダイナミックに遊べるので、子どもたちからは大好評でした。
 　9/30（土）には五本木小学校の校庭で近隣の4つの学童保育クラブとミニ運動会を予定しています。
今年はOBOGにも参加の呼びかけをしており、様々な学年の子どもや保護者が交流する機会となりそう
です。

副校⻑より
文：松葉 久嗣先生

　夏休みが明けて数週間経ちますが、子どもたちは暑さにも負けず、
元気に活動する様子が見られています。しかし、9月になっても猛暑
が収まらない日が続いていますので、熱中症にならないように声かけ
を続けております。
　また、区内の学校からはインフルエンザやコロナによる学級閉鎖と
いう情報も入ってきております。気をつけることばかりで可哀想な面
がありますが、まずは意識をもたせることが大事だと思っておりま
す。今後ともよろしくお願いいたします。

文：若林 研司先生

　 先日は午前中の学校公開、そして、午後のPTA実行委員会とダブルでのご来校ありがとうござい
ました。夏休みも終わって２週間以上が経ちました。子どもたちはいつも通りの元気な学校生活を
送ってくれています。
　9月16日（土）には人権メッセージ発表会があり、目黒区の代表として5年生女子が発表しまし
た。同日、駒沢オリンピック陸上球技場では目黒区民陸上競技大会が開催され、本校から３１名の
子どもたちが参加しました。
　これからの予定として、27～29日の3日間は6年生が興津自然宿泊体験学習に行ってきます。そし
て、10月10日から後期前半が開始します。開始早々の10～12日の3日間、地域教育懇談会主催の挨
拶運動が行われます。行事が次から次へと続いていきますが子どもたちの確かな成長につなげてい
きたいと思います。

五本⽊住区センター児童館・学童保育クラブより

校⻑より



各委員会より

◇9月
　★役員向けアンケート実施準備
　★11月より始まる推薦活動に向けた準備を
　　行っていきます

【6-9月の活動内容】
◇6月
　副校長先生と日程調整、会場決定
　講師に依頼
　PTA実行委員会開催
◇7月
　講演のテーマ決め
　計画書、企画書作成
◇9月
　目黒区の担当者へ企画書、計画書提出
　チラシ作り等、11月開催に向けて準備開始

【6-9月の活動内容】
　PTA広報誌について
　★発行回数の削減について検討→実行委員会への提案
　★配布先（学区外）の精査
　★デジタル化についての検討、業者リサーチ
　★PTA室広報コーナーの整理、片付け

　今年度はコロナも落ちついてきて、7月の保護
者会後に茶話会を開催することができました。
　各学級で学校、家庭での様子、下校後の過ご
し方などいろいろと話しあい、とてもよい機会
になりました。
　また、9月よりベルマーク回収、集計などがは
じまります。どうぞ、できる範囲でのご協力を
よろしくお願いいたします。

　祐天寺みたま祭りパトロールと五本木住区主
催の夏まつりは4年ぶりの実施・開催となりまし
た。子供たちが安全に、そして楽しめるイベン
トのお手伝いを今後も続けていきます。

【7-9月の活動報告・今後の予定】
◇声がけ運動メール配信
◇7月6日（木）・8月3日（木）・9月7日（木）
　　行事部  青少年育成部会出席
◇7月16日（日）・17（月・祝）・18（火）
　　祐天寺みたま祭りパトロール実施
◇8月26日（土）
　　夏まつり開催　⇒来場者数715名
◇8月28日（月）・9月4日（月）
　　交通安全指導（旗振り）実施
◇9月9日（土）
　　安全部　実行委員会出席
◇11月11日（土）午前中
　　住区運動会開催予定

学年 校外活動

広報

家庭教育学級

役員推薦



「第3回実⾏委員会」のご報告

　9月9日（土）の学校公開終了後に第3回実行委員会を行いました。

　7月20日～31日に、PTA会員の皆様に『PTAに関するアンケート調査』を実施し、在校生徒数
370名のうち160名の皆様からご回答をいただきました。お忙しい中、ご協力いただきまして誠に
ありがとうございました。
　おかげ様で、貴重なご意見を多数頂戴することができました。いただいたご意見は次年度以降の
活動に活かし、より皆様が関わりやすい形に変えていけるよう役立てていく所存です。
　
　今回の実行委員会では、そのアンケート結果を踏まえた話し合いを行いました。「必要ないと思
う活動」については本当になくせるのか、「残していきたい活動」はどのように残していくのがい
いのかなど多角的な視点で捉えて意見交換をしました。また、新しいPTAを検討するにあたり、建
設的な提案や多様性のある意見がでました。

　次回委員会では、運営行事の見直し・新組織図のプランニングなどの改革案を提案し、徐々に体
制を切り替えられるよう進めてまいります。

「PTAに関するアンケート調査」結果

運営

その他* 5(3.1%)

その他* →・任意だけど任意ではない
　　　　　・活動を正しく理解していないため判断できない
　　　　　・圧が怖い　



運営の動き
◇7/6(木)：青少年育成部会出席
◇7/8(土)：小中P連・青少年委員意見交換会出席
◇7/13(木)：常任委員会出席
◇8/3(木)：青少年育成部会出席
◇8/26(土)：住区主催　夏まつりお手伝い
◇8/31(木)：R6年度予算要望書作成(小P連を通じて教育委員会へ提出予定)
◇9/27(水)：第3ブロック研修会開催予定

次回！第4回実⾏委員会は1⽉20⽇（⼟）です

＊（）内の数字…例えば「残していきたい活動」に対して必要ないと思っている人数

(現状のPTA活動)より「残していきたい活動」「必要ないと思う活動」をお選びください
(複数回答可)

その他*

その他* →・ポイント制で全員が不公平なく関わるようにする
　　　　　・定例会などは最小限に留める
　　　　　・積極的に関わると次年度役員に推薦されそうで心配
　　　　　・外部委託を含めた任意にする
　　　　　・関心のある事を吸い上げ、講義・講習会を実施
　　　　　・続けてほしいものそうでないものを定期的に見直す機会が必要
　　　　　・委員長など特定の人に負担がかかりすぎないように
　　　　　・平日の日中に活動しない
              ・メーリングリスト運用の改善
　　　　　・お手伝いを学年毎に分ける　
　

-11(6.9%)


